

# Maison de banlieue et de l'architecture | Athis-Mons

Située à Athis-Mons, l'association Maison de Banlieue et de l'Architecture (MdBA) est un véritable "centre d'interprétation de l'environnement urbain, du patrimoine en banlieue et de l'architecture".

## Présentation

Le travail de la Maison de Banlieue et de l'Architecture s'inscrit dans des échelles territoriales complémentaires : les villes d'Athis-Mons, Juvisy-sur-Orge et Paray-Vieille-Poste constituent son territoire de référence, élargi à l'ensemble du département de l'Essonne et au Grand-Orly Seine Bièvre au sein de la métropole du Grand Paris.

### Horaires



**Bâtiment Askia**

11 avenue Henri Farman  
BP 748  
94 398 Orly aéroport Cedex

 01 78 18 22 22